



PRISSTAN

10 Pièces

317 m²

Réf. CB-1274-BV

2 490 000 €

Arcangues

Maison à vendre (64200)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Bienvenue dans cette magnifique demeure située au cœur du prestigieux Golf d'Arcangues, à seulement quelques minutes des Halles de Biarritz et des célèbres plages ensoleillées de la Côte Basque. Cette propriété, rare à la vente, offre un cadre de vie incomparable pour les passionnés de golf et les amoureux de la Côte Basque. Construite avec soin au début des années 1990 par l'architecte Pierre Couteau, cette vaste résidence familiale a été conçue pour allier confort et élégance dans un cadre idyllique. Nichée sur un terrain de plus de 2700 m², cette demeure de prestige s'étend sur environ 350 ...

Welcome to this magnificent residence located in the heart of the prestigious Arcangues Golf Course, just minutes away from the Biarritz Markets and the famous sun-kissed beaches of the Basque Coast. This rare property offers an unparalleled living environment for golf enthusiasts and lovers of the Basque Coast. Carefully constructed in the early 1990s by architect Pierre Couteau, this spacious family home was designed to combine comfort and elegance in an idyllic setting. Nestled on over 2700 m² of land, this prestigious residence spans approximately 350 m² and offers generous and bright ...

PRESTANT REALTY

2 rue maison suisse - 64200 BIARRITZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

